
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 37  DEL  09/02/2021 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 23.12.2020 

 

L'anno duemilaventuno il giorno nove del mese di febbraio, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid19 in modalità Video Call alle ore 10,30 si è riunito, in seduta 

ordinaria, il Consiglio della VI Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso quello di 

cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Presidente del Consiglio della VI Circoscrizione Sig. Maraventano 

Michele, assiste nella qualità di Segretario, la P.O. Dott. Manfrè Giuseppe.  

 Il Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, nomina 

scrutatori i Consiglieri Sigg. Aresu, Pernice e Susinno.                                        

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele    P  Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio     A TUMBARELLO     Daniela  A 

PERNICE                Fabio     P  VALENTI              Giuseppe    A 

 

 

 

Il Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone all’esame 
del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente argomento 

iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della seduta del 23.12.2020. 

Letto il verbale della seduta del 23.12.2020, il Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



 

 

 

Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 23.12.2020 il cui esito 

così come accertato dal Presidente, assistito dagli scrutatori, è il seguente: 

Presenti  n. 07; 

Votano sì n. 07;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.    

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 
 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione del 

23.12.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante.              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



                                                                                                                                          
 
 

 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 
 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

 

  Il Segretario 

                                     P.O.              Il Presidente 

                        Dott. Manfrè Giuseppe                                     Maraventano Michele     

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario  
 

 

Signed by GIUSEPPE MANFRE'
on 09/02/2021 12:42:27 CET

Signature Not Verified

Signed by Michele Maraventano
on 09/02/2021 12:48:44 CET

Signature Not Verified
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COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 

 

 

  

                                      

  

  

  

                                                                                                                                           

             Verbale della seduta di prosecuzione del 23 Dicembre 2020 
 

L’anno duemilaventi il giorno 23 del mese di Dicembre, giusta convocazione del Vice 

Presidente Li Muli Roberto del 27/11/2020 a seguito dell’emergenza Covid-19 in 

modalità Video Call si è riunito alle ore 10,30 in seduta di prosecuzione, il Consiglio 

della VI^ Circoscrizione per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. 

Alle ore 10,38 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Amm.vo Sig.ra 

Meccia Maria Carmelina, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a 

chiamare l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela; 

Consiglieri presenti n. 07. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Cannella, Pernice e Tumbarello e pone in 

votazione per favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:   n.07; 

Voti favorevoli:              n.07; 

Voti contrari;                  n.00.  

Voti astenuti:                  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 1 all' O.d.g. 
“Comunicazioni del Presidente" e dà lettura di un parere da esprimere avente per 

oggetto: 

“Esclusione dal conteggio della posizione debitoria dei contribuenti delle morosità 
relative all’anno di imposta 2020, in sede di prima applicazione e solo per l’anno 2021 
del regolamento anti evasione approvato con Deliberazione di C.C.n.189 del 

30/10/2020” con l’invito di esprimere parere ai sensi dell’Art.9 del vigente Regolamento 
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per il Decentramento”; comunica, altresì, che trattasi di parere da esprimere con carattere 
d’urgenza e quindi da discutere nella prima seduta utile di Consiglio previa integrazione 

all’O.d.g. 
Il Vice Presidente non avendo altre comunicazioni invita i Consiglieri a fare le loro. 

Si dà atto che entra in collegamento il Consigliere Siino – (Ore 10,42) Consiglieri 

presenti 08. 

Il Vice Presidente prima di passare alla trattazione degli altri punti all’O.d.g. comunica 

il suo disappunto ai Consiglieri per quanto accaduto nella seduta del giorno prima, dopo 

che siera votato il prelievo della mozione n. 19 avente per oggetto: ”Creazione 

marciapiede o altro Via Maltese dal civico 32 al 34” a firma del consigliere Cannella, 

constatando che in fase di votazione per deliberare, è venuto a mancare il numero legale, 

dopo che l’atto era stato ampiamente discusso, per l’uscita dal collegamento del 

Consigliere Susinno, ed è un atto gravissimo, giacché da tempo è stato chiesto a tutti di 

adeguare la connessione al fine di non incorrere in problemi di questo genere ed 

ultimamente, per tal motivo, viene a mancare il senso di quelle che invece dovrebbero 

essere le video conferenze.  

Interviene avutane facoltà il Consigliere Susinno, ritenendosi dispiaciuto per l’accaduto, 
ma la sua assenza era dovuta a ragioni tecniche. 

Il Vice Presidente risponde che nel caso specifico se ci fossero stati dei dubbi in merito 

alla mozione, giustificava l’assenza alla votazione, perché in quel caso sono giochi 
politici, ed è comprensibile; ribadisce che è necessario, per non incorrerre in questi 

problemi, una maggiore adeguatezza dei mezzi informatici. 

Interviene avutane facoltà il consigliere Aresu, il quale ricorda che l’intervento in quel 
tratto di strada di via Maltese, che conduce a Piazza S. Lorenzo, era già stato votato 

precedentemente dal Consiglio; ritiene, quindi, sia necessario accertarsene prima. 

Il Vice Presidente si trova d’accordo, ma è il consigliere Cannella a decidere se sia  

opportuno trattare ugualmente l’argomento, nel caso, si dovrà nuovamente rivotare il 

prelievo per i consiglieri presenti nella seduta odierna. 

Interviene avutane facoltà il consigliere Cannella il quale ritiene che non spetta, come 

già più volte specificato, ai consiglieri ricordare le mozioni già trattate e comunque 

rispondendo al Consigliere Aresu, fa notare che il marciapiede o l’installazione di paletti 

andrebbe richiesto solo per un piccolo tratto, privo totalmente di marciapiede e dove per 

tal motivo, si assiste al posteggio selvaggio di autovetture che provoca difficoltà di 

mobilità ad un disabile che abita in quel tratto. 

Se, prima, però si vogliono fare delle verifiche, si rimette alle decisione del Consiglio. 

Il Vice Presidente, risponde che non ricorda mozioni che richiedano la creazione di un 

marciapiede in quel tratto.  

Interviene avutane facoltà il consigliere Susinno il quale chiede che venga riletta la 

mozione n.19. 

Il Vice Presidente gliene dà lettura. 

Interviene avutane facoltà il consigliere Cannella che rende noto al Consiglio la sua 

volontà di trattare l’argomento della mozione. 
Il Vice Presidente comunica che si asterrà dalla votazione del prelievo della mozione di 

che trattasi. 

Interviene avutane facoltà il consigliere Susinno, il quale ritiene che la mozione invece 

va trattata in quanto è importante, affinchè non finisca nel dimenticatoio. 

Si dà atto che entra in collegamento il consigliere Valenti (Ore 10,56) – Presenti 9. 
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Il Vice Presidente propone di prelevare la Mozione n.19 avente per oggetto: ”Creazione 
marciapiede o altro Via Maltese dal civico 32 al 34” a firma del Consigliere Cannella e 
pone in votazione, per appello nominale la suddetta proposta che ottiene il seguente 

risultato: 

Consiglieri Presenti: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alberto; 

7) Susinno Sergio; 

8) Tumbarello Daniela; 

9) Valenti Giuseppe 

Votanti:   n.09; 

Voti favorevoli:              n.05; 

Voti contrari;                  n.00.  

Voti astenuti:                  n.04 (Aresu per ulteriori verifiche, Li Muli, Nona e Valenti)  

Il Consiglio approva a maggioranza. 

Il Vice Presidente invita il Consigliere Cannella ad illustrare la mozione di che trattasi. 

Interviene avutane facoltà il consigliere Cannella, il quale ritornando all’argomento, 
richiede che venga messa in sicurezza questa parte di via Maltese, in cui il marciapiede 

non esiste, con la creazione di esso o apponendo dei paletti, onde evitare in  quel punto 

che le auto vengono posteggiate  in maniera selvaggia a ridosso del muro di cinta 

creando difficoltà ai pedoni e soprattutto al disabile ivi residente, e rappresenta che il 

suo è un discorso più ampio e che continua con altra richiesta fatta susseguentemente 

sempre per la medesima via.  

Interviene avutane facoltà il consigliere Tumbarello, la quale dichiara di votare 

favorevolmente per l’approvazione della mozione a firma del consigliere Cannella 

perché la ritiene valida, nel caso possa essere già stata presentata ogni consigliere al 

momento di ricezione della convocazione può fare le proprie verifiche, è un lavoro che 

va fatto a monte. 

Il Vice Presidente si ritiene d’accordo col consigliere Tumbarello e giacché è stata la 

suddetta mozione prelevata voterà anch’egli a favore, e informa che con il Presidente si 

sta predisponendo presso la segreteria un libro delibere in modalità informatica affinchè 

tutti i Consiglieri possano consultarlo. 

Interviene avutane facoltà il consigliere Aresu per disquisire su quanto detto dal 

consigliere Tumbarello, giacché, quando i lavori del Consiglio si svolgevano in presenza 

era semplice poter fare delle verifiche scendendo al quarto piano dove ha sede  la 

segreteria, ma adesso è più complicato; per ciò che riguarda il contenuto della mozione, 

si ritiene senz’altro favorevole per qualsiasi soluzione che riguardi la sicurezza dei 
cittadini, ma non è d’accordo sull’installazione di un divieto di sosta, in quanto per quel 
tratto, che è in prossimità di incrocio, già è il codice della strada a vietare la sosta dei 

veicoli. 

Il Vice Presidente risponde che già il consigliere Cannella aveva fatto rilevare la 

presenza del divieto di sosta in quel tratto di strada, essendo un incrocio. 

Interviene avutane facoltà il consigliere Susinno, il quale chiede al consigliere Cannella 

dove è localizzato il tratto di strada. 



 4 

Interviene avutane facoltà il consigliere Cannella il quale chiarisce che è il primo tratto 

di strada sulla destra di via Maltese che da viale Strasburgo conduce a S. Lorenzo. 

Interviene nuovamente avutane facoltà il consigliere Susinno, il quale dichiara di votare 

favorevole perché questo consiglio è stato propositivo e gli spiace quando 

l’Amministrazione non prende in considerazione le mozioni dei consigli di 

circoscrizione soprattutto quando l’argomento è la sicurezza dei cittadini. 

Si ritiene in disaccordo con il consigliere Tumbarello, per ciò che riguarda il verificare 

o meno le mozioni se  sono state già discusse. 

Il Vice Presidente risponde che il Consigliere Tumbarello ha dato un consiglio. 

Interviene avutane facoltà il consigliere Tumbarello la quale suggerisce che la verifica 

può essere fatta anche digitalmente per via telematica. 

Il Vice Presidente comunica che ha dato mandato alla Segreteria di verificare se le 

mozioni riportate nell’Ordine del giorno sono argomenti già trattati  e poi invita tutti i 

consiglieri a leggere la convocazione al momento che perviene loro. 

Si dà atto che esce dal collegamento il consigliere Susinno (Ore 11,15) – Presenti 8 

Il Vice Presidente propone di votare per appello nominale per l’approvazione della 

summenzionata mozione: 

Consiglieri Presenti: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alberto; 

7) Tumbarello Daniela; 

8) Valenti Giuseppe 

Votanti:   n.08; 

Voti favorevoli:              n.08; 

Voti contrari;                  n.00.  

Voti astenuti:                  n.00  

Il Consiglio approva all’Unanimità. 
Si dà atto che escono dal collegamento i consiglieri Aresu e Nona –(Ore 11,17) – 

Presenti 6. 

Il Vice Presidente propone di prelevare la mozione n.20 avente per oggetto: 

“Marciapiede via Maltese dal civico 2 al 32 messa n sicurezza (sosta selvaggia, 
impossibilità di utilizzo da parte di persone con disabilità, altro)” a firma del consigliere 

Cannella e pone in votazione per favorevoli/contrari la suddetta proposta che ottiene il 

seguente risultato: 

Presenti e votanti:   n.08; 

Voti favorevoli:              n.08; 

Voti contrari;                  n.00.  

Voti astenuti:                  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente invita il consigliere Cannella ad illustrare la mozione n.20. 

Interviene avutane facoltà il consigliere Cannella, il quale ribadisce che la mancanza del 

marciapiede, anche in quel tratto di strada, è causa di sosta selvaggia di autoveicoli e 

motoveicoli e ovviamente come per la precedente mozione opta, nell’impossibilità di 
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creare un marciapiede, per l’installazione di paletti per la sicurezza dei cittadini, 

soprattutto per i disabili. 

Il Vice presidente propone di votare per l’approvazione della suddetta mozione e pone 
in votazione per appello nominale la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Consiglieri Presenti: 

1) Cannella Michele; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Pernice Fabio; 

4) Siino Alberto; 

5) Tumbarello Daniela; 

6) Valenti Giuseppe 

Votanti:   n.06; 

Voti favorevoli:              n.06; 

Voti contrari;                  n.00.  

Voti astenuti:                  n.00   

Il Consiglio approva all’Unanimità. 
Si dà atto che escono dal collegamento i consiglieri Valenti, Pernice e Tumbarello (Ore 

11,24) – Presenti 3. 

Il Vice Presidente invita la sig.ra Meccia, in qualità di segretario del consiglio a chiamare 

l’appello per verificare il numero legale: 

Consiglieri Presenti: 

1) Cannella Michele; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Siino Alfredo. 

Il Vice Presidente constatata la mancanza del numero legale alle ore 11,26 chiude la 

seduta. 

 

  

   

              Il Segretario                                                                   Il Vice Presidente 

       Istruttore Amministrativo                                                       Li Muli Roberto 

        Maria Carmelina Meccia 

        

          

Signed by Maria Carmelina
Meccia
on 25/01/2021 11:38:33 CET

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 08/02/2021 09:37:05 CET

Signature Not Verified


